

## **Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur**

**FECHA: 27 de Noviembre de 2024**

**HORA DE COMIENZO: 17,30 h.**

**LUGAR: Centro cívico Poniente Sur. Camino Viejo de Almodóvar s/n**

En la ciudad de Córdoba a 27 de Noviembre de 2024, bajo la presidencia de D. Francisco L. Porras Caballero, siendo las 19 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE SUR.

### **ASISTENTEN:**

Francisco Luis Porras Caballero, Asiste  
Manuel Silva Pérez, Asiste  
M<sup>a</sup> Teresa Parra Granados, Asiste  
M<sup>a</sup> Antonia Nieto Jiménez, Asiste + 1 acompañante  
Esther Gutiérrez Pascual, Asiste  
Eva M<sup>a</sup> Pérez Cabello, Asiste  
Flor Argentina Mejías Bascón, Asiste  
Horacio R. Caria Glinski, Asiste  
Jenaro Vázquez López, Asiste  
Jose Luis Ortega Osuna, Asiste  
José Manuel Matencio, Asiste  
Juana Gómez Ruiz, Asiste  
Natalio Aguilera Vázquez, Asiste  
Antonio Romero Juárez, Asiste  
M<sup>a</sup> Carmen Cañete Sevillano, Asiste  
Pilar García Delgado, Asiste  
Julián Blanco Ramírez, Asiste  
Vicente Suárez Mata, Asiste  
Francisco Montemayor García, Asiste

### **NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA**

Antonio Bracero Montoro, No asiste  
Juan Andrés de Gracia Cobos, No asiste  
Luis Lorenzo Seco, No asiste  
Rafael Sánchez Pintor, No asiste  
Ricardo Guerrero Martínez, No asiste  
Claudio Rider Aguilar, No asiste  
Gloria Ysern Rodríguez, No asiste  
Alfonso M. Romero Moreno, No asiste

Antonio Arjona Vázquez, No asiste  
M<sup>a</sup> José Cañete Rodríguez, No asiste  
Elisabeth Pernia Fernández, No asiste  
Fabián Cámara Pérez, No asiste  
Sofía Barrón Casado, No Asiste

### **1.- Lectura y aprobación de las actas de sesiones anteriores.**

Sometidas a votación, el acta de sesión ordinaria de fecha 11.09.2024 y extraordinaria de fecha 09.10.2024, que se han enviado por email, se aprueban por unanimidad.

### **2.- Acuerdo de día y hora de las sesiones del Consejo de Distrito.**

Se debate sobre día y hora en que se realizarán las sesiones, quedando que serán 2º Miércoles de cada mes a las 19,30 h., en caso de que haya muchos puntos en el orden del día se adelantará a las 19 h.

Sometido a votación se aprueba por unanimidad.

### **3.- Informe por representante de Aveco de la reunión sostenida con EMACSA respecto al problema de inundaciones en la zona.**

En este punto el representante de Aveco D. Hoaracio R. Cara informa de la reunión que mantuvieron con Emacsa por las inundaciones en el barrio ya que existe el problema que si llueve mucho en la sierra el agua, por su cauce natural, llega a esta esa zona aunque allí no haya llovido demasiado. En dicha reunión también se preguntó si había previsto tanque de tormenta pero no figura en los proyectos. La posible solución sería un encauzamiento de varios arroyos para evitar que venga el agua para la ciudad, hacer más alcantarillas y derivar los desagües por la pista de fútbol del Séneca. Preguntado si tienen algún protocolo para avisarles de posibles inundaciones, les han informado que no existe.

Desde Aveco se ha pedido una reunión urgente a Gerencia de Urbanismo, se avisará por wassap del día y hora de dicha reunión, y se solicita si algún miembro de este Consejo quiere asistir, D. Julian Blanco se ofrece para ello.

Ante esta situación D. Horacio R. Cara (Aveco) solicita el apoyo de este Consejo, dar visibilidad del problema y elevarlo al CMC.

Se avisará al Consejo de los pasos que se vayan siguiendo.

### **4.-Acuerdo de creación de vocalías en el Consejo.**

En este punto el Sr. Presidente expone su intención de crear vocalías en algunas de las áreas de trabajo importantes en este Distrito considerando que lo ideal sería entre 6-8, ya que más de este número no sería operativo puesto que prácticamente sería un nuevo Consejo. Tras un largo debate se apunta que sería conveniente conocer más sobre ello, hacer una perspectiva de cuestiones importantes que se pueden tratar a lo largo del año y crear unas vocalías con un responsable de una determinada temática donde se presenten áreas de trabajo.Se informa a los asistentes que existe un “proyecto de una década para actuaciones en Ciudad Jardín” donde engloba todas las reclamaciones que se quieren

hacer en el barrio, no significa que sean esas las que se trabajen pero nos pueden dar una idea, y a partir de esto ampliar o sustituir por otras. Se enviará una copia de dicho proyecto a todos los miembros del Consejo.

Se solicita a todas las asociaciones y colectivos que componen este Consejo envíen sus propuestas de trabajo para la próxima reunión, presentada por áreas a llevar a cabo en el periodo 2024-2028.

Se propone traer este punto al próximo Consejo una vez se hayan recibido las propuestas y se tengan más elementos para crear dichas vocalías.

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad.

#### **5.-Nombramiento de representantes en la JMD.**

Se propone a los asistentes mantener los mismos representantes que se designaron recientemente para la JMD (Junta Municipal de Distrito).

Sometido a votación se aprueba por unanimidad.

#### **6.-Preparación JMD.**

Como es sabido se ha solicitado la asistencia a la próxima Junta Municipal de Distrito de algún responsable de seguridad se va a intentar que vayan tanto de Policía Nacional como de Policía Local ya que al tienen diferentes funciones y dada la situación de inseguridad que se vive en la zona de la cual ya se ha hecho participe a la Junta Municipal de Distrito de las distintas situaciones y es urgente el tomar medidas al respecto, sería importante que nos informaran de la situación. Desde A.VV. Nuevo Poniente indican que se han producido varios robos de bicicletas en la zona y debería comentarse en la próxima Junta.

#### **7.-Ajustes de modificación en el Consejo, Prode y Ampa Al-Andalus.**

Se apunta que hay dos asociaciones Prode y Afa-Laterne, que por problemas de registro no pudieron presentarse para las elecciones al Consejo pero tienen interés en asistir. Prode es una asociación de ámbito social y Alfa-Laterne es una Ampa, ambas podrían entrar un representante como suplente en su tipología.

Sometido a votación se aprueba por unanimidad.

También se apunta que no hay representantes de inmigrantes y que sería importante intentar acercarlos al Distrito.

#### **8.-Nombramiento sustituto del Consejo en calidad de suplente por el nombramiento de Manuel Silva por Cultura.**

Se informa a los asistentes que, al haber sido elegido D. Manuel Silva Pérez como titular en el CMC (Consejo del Movimiento Ciudadano) por Cultura, se propone que le sustituya en calidad de suplente D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> Teresa Parra Granados. Sometido a votación se aprueba por unanimidad.

### 9.-Aprobación de actividades de la Asociación Nuevo Poniente.

Desde la A. VV: Nuevo Poniente informan de una actividad de convivencia en Reyes con los Pajes Reales. Esta actividad ya se ha llevado a Seguridad y Vía Pública, una vez que concedan el permiso se pedirán carpas.

### 10.-Urgencias.

No hay

### 11.- Ruegos y preguntas.

Desde la A. VV. Ciudad Jardín se informa que han comenzado las obras de la calle Alcalde de la Cruz Ceballos y se quedó en avisar al Consejo del comienzo de dichas obras pero no nos han notificado nada, se pide que desde la Presidencia se solicite información para tener constancia y hacer un seguimiento.

Se insiste sobre el compromiso por parte de cada uno de los políticos de turno en emplear 50.000€ ya aprobados en presupuestos, para el adecentamiento del Bulevar Gran Vía Parque, pero todo ha quedado en buenas intenciones, se pide hablar con el departamento correspondiente y exigirles que cumplan lo prometido y se realice de una vez. Se acuerda ponerlo como punto del orden del día.

Desde A. VV. Olivos Borrachos se quiere saber en qué situación se encuentra el tema del tacón de acceso al barrio, ya que llevan 25 años con este problema y aún no saben cuándo se va a llevar a cabo.

Desde la presidencia de este Consejo se proponen dos soluciones, solicitar reunión con la Gerencia de Urbanismo y llevar estos temas en conjunto, o solicitar dicha reunión para cada uno de ellos, queda en informarse al respecto y trasladarlo a cada asociación.

Se pregunta cuando se solicitan los talleres de Participación para el primer semestre de 2025, se informa que los que se propusieron en el mes de septiembre de 2024 terminarán en mayo de 2025, no obstante si se quiere proponer alguno más se debe llevar al Centro Cívico Participación Ciudadana.

En este punto se lee un escrito dejado por D. Julián Blanco al tener que ausentarse de esta reunión, sobre la remodelación de la Av. de Medina Azahara:

-En marzo a través del Portal de Transparencia solicité a la Delegación de Fomento el Proyecto de Remodelación de la Avda. de Medina Azahara. Nos contestaron (en abril) que “el proyecto se encuentra en fase de supervisión no estando aprobado definitivamente, por lo que no se considera conveniente aportar dicha información ante la posibilidad de que pudiera sufrir alguna modificación durante dicho trámite”

-En junio en la reunión que mantuve con la Sra. Delegada D<sup>a</sup> María del Carmen Granados, obtuve la misma respuesta.

-Ayer en conversación telefónica, según la Jefa de Servicio de Carreteras me dicen que tampoco está disponible ya que “está pendiente de acuerdos municipales”.

PREGUNTA: Si este Consejo tiene alguna información al respecto.

RUEGA: A la Presidencia que se interese por este asunto y que se exija la ampliación del acerado, según consta en la Memoria Justificativa del Expediente de Contratación y lo acordado en este Consejo en la reunión del 10 de enero. Igualmente podría considerarse importante convocar al



Concejal Delegado de Urbanismo D. Miguel Ángel Torrico para que asista a una reunión y nos exponga la situación actual del Proyecto.

El Sr. Presidente indica que pedirá a D. Juan Andrés de Gracia que solicite reunión con la Delegada de la Junta para que nos informe en que situación está.

Y siendo las 20,12 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito Poniente Sur.